

VU POUR VOUS DANS LE OFF
“Tartuffe ou quand les femmes prennent le pouvoir” à L’Optimiste



Un Tartuffe au féminin, il fallait oser ! Photo B. CIVIL

Un Tartuffe au féminin, il fallait oser ! Les trois comédiennes sont époustouflantes : Théodora Carla, chanteuse et violoniste, Anaïs Khaizourane, danseuse et violoncelliste, et Sophie Millon, clown et chanteuse lyrique. Ce spectacle, « dans le pur respect des vers de Molière » souligne Grégoire Aubert, auteur et co-créateur de la compagnie gardoise Les 100 têtes, qui le met en scène avec astuce et originalité. Le tout est rythmé, inventif et jubilatoire. Le spectateur de tout âge est embarqué dans un univers subtil et intemporel au fil des alexandrins de Molière ponctués intelligemment de chansons de variété, de danses et mimes. Des jeux de masques permettent aux comédiennes d’alterner avec talent tous les rôles. Une critique sociale qui a encore toute son actualité, portée par trois artistes en osmose parfaite. Un pur plaisir.

Dominique PARRY

À L’Optimiste, 50 rue Guillaume-Puy, à 14 heures.
Durée : 1 h 20. Relâche les 14, 21, 28 juillet.
Tarifs : de 9 à 19 €. Tél. 04 90 31 82 89